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実際の企業の資料で図解を作ることでその企業のことを
詳しく知れるので、とてもためになると思いました。

本格的な作業だった。 星野リゾートを選んだ。書き始め
ると、まとめるのが楽しくなってき
ました。他の人が書いた図解が
見れて参考になりました。

段々コツが分かってきた。
スクリーンに出ていた一つの図解が見やすくて驚いた。

自らの成長が実感できて良い。将来役に立てると思え
る時間だった。企業のトップの考え方はとても勉強になっ
た。とても楽しく学習することができて良かった。

６つの企業情報を知ることも
できて勉強になった。図解す
ることは就活で活かせると
思うので、強化したい。

非常に頭をフルに使う事が必須
となり良い成長の場となる。

自分で選べて良かった。このよう
な練習をすることで会社の芯を
理解できる。深いことを言える。

図解した会社について理解でき、親近感が
わいた。自分の入りたい会社のことを図に
することで就職活動に役立つと思った。

社長の言葉を図解にしてみたら、
会社の方針がよく分かりました。

色を濃くしているところがよい。と言わ
れ、これからも活用しようと思った。

いざ人に説明してみると、
できてないと思った。今まで書いた中で一番楽しかった。興味ある記事や

知識ある内容であると、書いていて楽しいです。さら
に完成度が高い図解が書けるよう頑張りたい。図解
を基にプレゼンしてみたいと思えるようになりました。
今回は私語が少なく、図解しやすい環境だった。

星野リゾートの方と激しく差を感
じてしまい少しくやしかった。

企業のことをよく知れた。図解か
ら企業を分析することは楽しい。
この作業は就活にも使えそう。

他の人の図解を見て、改善点
が見つかったので良かった。

だんだん図解らしくなってきた。

前より図解が上手く書けた。図解のまとめ方が一段と理解できた。他の人の図解
のまとめ方に新しい発見があった。企業のトップの考
えている経営理念を知れて良かった。星野リゾートの
社長の言葉に共感が持てた。選んで図解した企業に
ついてもっと知りたくなった。

図解でまとめられていないと、
本当に理解していることにはな
らないと分かりました。

しっかりした図解ができてい
るとプレゼンしやすい。

他の人の図を見ると、また
違ったことが見えてきた。サントリー事業について図解した。創

業以来どのようなことを目標にし、事
業を成り立たせているのかを図解に
してみたら改めて分かりました。

図解を上手にできるために
もっと練習したい。

興味のある企業や業界を調べる
とき、図に表してみようと思う。

周りの人や発表した人の図解を見比べて、それぞれ
違ったものだったが、どれも理解しやすかった。

前で発表したが、とても緊張した。

普段見る事のない人の図を見て、
とてもしっかりしていて驚いた。

日本航空のカンブリア宮殿の番組を見ていたので、日本
航空に興味がわいて図解してみた。復活に関心を持って
いたので、図解にまとめて整理できて良かったです。 星野リゾートをまとめた人みたい

に、メリハリとその他強化したい。
図を上手に書けるようになっ
たことを実感した。

楽天の図解は、つな
げるのが難しかった。 書き出すと図解は本当に楽しい。ソフトバンクの事が深く理解できた。

同じ文章を図解したのに、違う部分をピックアッ
プしていたりして、他の人の図解を見るのは面白
かった。図解した企業のことが気になる。

自分の図解を人に見せ説明するのは良
いことだと感じた。太い→や　　　　　を使っ
て分かりやすい図を書きたいと思う。

スラッと書けるようになってきた。

図が簡単すぎると言われてしまい
ました。発表の人はとても見やすく
て見習おうと改めて実感しました。

本や新聞を読んで、読解
力を鍛えれば、図解も書き
やすくなると思った。

今まで書いた図をためて、過程
を見てみたい。今日の出来は、
今まで一番の出来だと思います。

会社に興味を持つよ
うになりました。

こうした方が良かっ
たと発見があり楽
しかった。

図解するうち内容が
頭に入ってきた。

楽天について図解したが、狙いや考えが理解でき
たと思う。図解した企業に好感が持て良いと思う。

文より図解にした方が企業が何を考え目指してい
るのか分かりやすくなるので面白く楽しかった。

図解はやればやるほど分かってくる。

だんだんコツがつかめてきたが、丸と丸の
関係性が簡単すぎる気がする。難しい。

図解をかくは、「書く」と「描
く」のどちらでしょうか。

△　などの使い方をもっと知りたい。

先生が前よりも学生を注意する
ので、その調子でいってほしい。

自分では良い感じになったと思うが、実際
はどうか分からないので評価がほしい。
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人によって表し方が様々だった。

就活の時に、会社の図解をしておけば、面
接のときにすらすら答えられそうだと思った。

図を組み立てるのが難しかった。

サントリーを図解したが、花の事業や地球環
境保全などを知ることができて良かった。

就活が始まる前に、興味ある企業を
図解してみようと思った。その企業の
理念などが明確に見えてくると思う。

この講義は内容がとても濃いので、30分の遅れを取り

戻すのは大変でした。次回は発表していた人のように、
より立体的な図解が書けるようになりたいです。

私より図が上手な人がいっ
ぱいいて悔しかった。

他の人の図解の発表を見て、図を使っ
た説明は分かりやすいと思った。

有名な方の文を図解にす
るのはおもしろかった。

楽天を図解した。文章や傾向
が難しかったがよく分かった。

人の図解を見て、こんな図解もあるのか、
こんな手法もあるのかと勉強になった。

新鮮で面白かった。就職
の時にも活用してみたい。

文の要点を抑えられるようになった。
他人の図を見るのが面白かった。

他の人の図の良い所を取り入れ
られたら良いと思います。

代表者のコメントはまとまっている
ため、図にしやすいように感じた。

知らない人同士で発表し合い、意見交
換したとき、自分では気が付かなかった
部分を指摘され、有意義だった。

社長のコメントを読み取り一番伝えたい部
分を一番大きく描くと見やすいと考えた。

早いうちに図解をマスターし、書けるようになっ
て、他人に分かってもらえるようになりたい。様々
な企業を図解してみようと思いました。

特別講座で図解を使ってみたが、
分かりやすかった。ますます図
解に興味がわいてくる。

ソフトバンクを図解した。理念や社長の考えが
良く分かった。メリハリをつけて図をかきたい。

図解が上手くなってきた。スムー
ズに図解を作れるようになった。
図解は楽しい。役立つと思う。

自分の実力を知ることができた。自分
なりには上手くできたので満足できた。

日常的に図をもっと
使うようにしたい。

最初つまらないと思って
いたが、面白いかも。

発表をみて、「自分の図解ダメだ」と自信
がなくなりました。もっと上手くなりたい。

授業が楽しくなってきた。

久恒ゼミの人に書き方を少し教えてもらった
ので、少し書けるようになった気がした。

同じ文章を読んでまとめたはずなのに、
こんなに差が出るのか、困惑。

サントリーを図解した。発表した人と比べると
完敗。どうしても書く文字が多くなってしまう。

図解した企業がどのような目標を持っており、どの
ようなことをしているのかが分かりやすくなった。

新たな企業の側面を見ることができた。就活にも
役立ち、自分のためにも役立つものだった。

今回が一番書きやすかったし分
かりやすかった。なぜだろう？

就職活動の足掛けと
なった気がする。

自分が行きたいと思っている企業の図解を書き続けたい。
就活や図解で困ったら久恒先生のゼミ生に助けてもらおう
と思いました。すごく頭を使っているような気がしました。

企業の良さが、図解に
するとよく分かった。

図解にまとめることにより、企
業の理念がより理解できた。

図解することで、企業研究が上手くいくことを実感した。
ＪＡＬについて図解したが元々ある程度知っていたので、
次回は全く知らない企業を図解してみたいと思う。

日本航空について図解したが、再建への対策
などが詳しく分かり数字などもはっきり分かった。
このような機会はないため面白かった。

図解することにより、企業のことを深く
知れた気がする。また興味も持てた。

京王電鉄の経営方針
が分かりました。

有名な会社を図解にするのは案外面白かった。
最近図解のやり方が段々分かってきた。

今日はできた気がし
た。成長したのかな。

今回の企業の図解を、久恒先
生が書いたものも見てみたい。

とても時間がかかった。

図解は本当に
奥が深いです。

図解するとその会社が何を言い
たいのか分かる気がする。

字がきれいな方が見やすい。図解も
丁寧に書くことで下手でも伝わる。


